

Einladung zur Skitour

Rotsandnollen 2700m

Samstag, 2. März 2024



Reko
2023

Der Rotsandnollen markiert den höchsten Punkt der Bergkette zwischen Ob- und Nidwalden. Der Zentralschweizer Gipfel ist zwar nicht sonderlich markant, er bietet jedoch durch Liftunterstützung knapp doppelt so viel Abfahrts- wie Aufstiegsmeter, sowie ein interessantes Abfahrtsgebiet.

Aufstieg: Ab Melchsee-Frutt folgt zunächst eine längere Strecke im Tannenseetal. Erst gegen Ende quert man den steileren Hang (30°) hinauf zum Grat (P. 2536) und steigt dann auf diesem zum Gipfel des Rotsandnollens hinauf.

Abfahrt: Der aktuelle Schneemangel in tieferen Lagen erlaubte es am 18.2.2024 nicht via Schönboden/Heufrutt nach Stöckalp (1071m) abzufahren. Auf dem Rückweg kann man hingegen zum Chringen aufsteigen um über freies Gelände zur Alpwirtschaft Bettenalp zu gelangen. Ab dort auf der Piste nach Stöckalp.



Langes flaches Stück entlang Hohmad (18.2.2024)

Treffpunkt: 07:00 Uhr, kleiner Parkplatz Sihlbrugg

Programm: Fahrt mit PW nach Stöckalp. Gondelbahn nach Melchsee-Frutt. Aufstieg zum Gipfel. Nach Mittagsrast zunächst Abfahrt entlang Aufstiegsroute.

Anforderungen: Kondition für total 900Hm und 4Std im Aufstieg und 1'750Hm Abfahrt. Solider Stemmchwung in jedem Schnee.

Ausrüstung: Komplette Skitourenausrüstung mit LVS und Lawinenschaufel, Harscheisen, Sonnenschutz. Verpflegung aus dem Rucksack.

Versicherung: Obligatorisch, Sache der Teilnehmer

Kosten: Fahrentschädigung nach Ansätzen von Berg & Ski
CHF 22.- Mitglieder, CHF 30.- Gäste.
Gondelbahn einfach: CHF 11:50 (½ Tax/GA)

Anmeldung: bis Donnerstag, 29. Februar beim Tourenleiter

Auskunft: über die Durchführung bei zweifelhaftem Wetter am Freitag, 1. März ab 14 Uhr beim Tourenleiter

Tourenleitung: Markus Werdenberg, +41 79 656 74 32, rm.werdenberg@bluewin.ch



Rotsandnollen Februar 2003